

1 DU CÔTÉ DES AUTORITÉS WALLONNES

Quatre plaintes en une heure à Estaimpuis

Les UPC de Péruwelz constatent régulièrement des crevaisons et autres problèmes liés à l'état de la chaussée. En dehors du travail que cela représente pour eux, un officier met surtout en avant la mauvaise image de la Wallonie qui est renvoyée aux personnes qui arrivent sur notre territoire.

Le poste de police autoroutier de Péruwelz a d'ailleurs reçu quatre plaintes jeudi auprès d'automobilistes en colère qui ont crevé après avoir roulé dans un important nid de poule sur l'autoroute E403 Tournai - Mouscron à hauteur d'Estaimpuis.

Au total, une dizaine de véhicules ont roulé dans ce piège qui a nécessité l'intervention d'une équipe de police envoyée

par le centre Perex pour baliser les lieux, entraînant la réduction de la circulation sur une bande de 8h30 à 14h30, le temps que cet immense trou ne soit bouché en urgence.

Du côté de la Régie des autoroutes wallonnes justement, on constate « *pratiquement tous les jours, enfin peut-être plusieurs fois par semaine plutôt des crevaisons ou bien des jantes abîmées à cause des nids de poule* ». Mais heureusement, ces problèmes seraient rarement à l'origine de gros accidents selon la Régie, même si « *ça peut arriver* ».

Des gros chantiers prévus pour le printemps 2014, notamment la réhabilitation de l'A8/E429 entre Kain et Lamain, dans les deux sens, et le passage à trois



Il faut faire quelque chose. ■ B.L.

voies de circulation entre Kain et Marquain (le tout pour un total de 33 millions d'euros hors taxes selon la porte-parole du SPW Routes, Stéphanie Wilmet) devrait permettre d'améliorer en partie les choses. ■

DV